

## Football. LAFAcademy : un 19e bon cru

Près de 400 jeunes footballeurs ont été accueillis à l'institut Sonnenberg de Carspach, lors des quatre sessions organisées tout au long du mois de juillet.



Les stagiaires de la quatrième semaine, qui s'est achevée le 1<sup>er</sup> août.  
Photo DNA

Lancés initialement par la Ligue d'Alsace de football, les stages LAFAcademy sont toujours proposés, près de vingt ans plus tard. Depuis, chaque été, le lycée privé du Sonnenberg à Carspach se transforme en camp de vacances spécialisé dans le ballon rond, avec hébergement sur place. En juillet, près de 6 000 jeunes y ont passé une semaine sur le thème du football.

### Nathan Bauerlin : « On a eu le plaisir d'encadrer de super jeunes. »

Le site historique de Carspach, le premier d'Alsace à avoir accueilli ces stages, a eu des petits frères un peu partout dans la région, et même au-delà des frontières. « Des semaines de stages ont aussi eu lieu cet été à Mutzig (pour les filles), à Europapark, sans oublier des stages performance avec des enfants ciblés par les éducateurs de la région, à Entzheim et Illzach », détaille le Hirtzbachois Jacky Muller, président de l'association LAFAcademy.

Le séminaire de Walbourg accueillera d'autres sessions au mois d'août, pour clôturer l'été. À l'échelle régionale, un partenariat a notamment été signé avec le bailleur social Domial, permettant à des enfants de familles modestes de passer une belle semaine de stage.

À Carspach, quatre semaines de stages ont eu lieu, la dernière étant traditionnellement organisée en demi-pension, et donc plutôt fréquentée par des petits Sundgauviens. « Les enfants étaient âgés

de 8 à 15 ans, nous avons constitué des groupes en fonction de l'âge », indique Corenthin Pintor, coordinateur des stages aux côtés de Jacky Muller.

« Pendant ces quatre semaines, on a eu le plaisir d'encadrer de super jeunes, avec un très bon état d'esprit », souligne Nathan Bauerlin, directeur de la quatrième semaine, en relais de Denis Habersetzer, l'un des « historiques » de la LAFac', présent depuis une quinzaine d'étés à Carspach.

## Un lieu idéalement situé

Dix-sept encadrants ont été mobilisés pour ces quatre semaines au Sonnenberg, parmi lesquels des éducateurs de football diplômés et des animateurs, dont certains en stage Bafa.

Une journée type à la LAFAcademy ? « Des exercices techniques le matin et des après-midi plutôt basés sur le jeu », indique Nathan Bauerlin. Sans oublier les veillées le soir, comme sur le thème de Koh Lanta, une nuit de l'horreur et la traditionnelle boum de fin de semaine. Chaque semaine, une sortie a été proposée aux stagiaires, au Lasergame, à Europapark ou encore au cinéma d'Altkirch. Des enfants ont pu pratiquer le futsal au Cosec de Hirsingue.

« Le Sonnenberg est idéalement situé, il offre un cadre sécurisé et permet un accès rapide au stade de Carspach, à deux pas, mais aussi au stade synthétique de Hirtzbach, via la piste cyclable et grâce aux vélos achetés par l'association », dit Jacky Muller, un président déjà impatient de se tourner vers la vingtième édition des stages LAFAcademy. De belles surprises devraient être proposées aux stagiaires l'été prochain, mais avant cela, les organisateurs vont pouvoir bénéficier d'un repos bien mérité.

*par G T*

